
   

 

Q 顧問の先生に質問！ 

 どんなことを大切に指導して

いますか。部の雰囲気も教えて

ください。 

A 吹奏楽部は、明るく、個性豊

かなメンバーが多く、毎日楽

しく活動しています。顧問に

よる教え込みではなく、曲に

ふさわしい表現を生徒たちが考えて、理想の音に近づいていけるような指導を心

がけています。 

 近年のコンクールでは金賞を取ることができていないので、次こそは金賞がと

れるよう、明るくて響きのある青陵サウンドを育てていきたいと思っています。

演奏会を開くことも考えています。ぜひ、楽しみにしていてください！ 

Q 部長に質問！ 吹奏楽部を PRしてください。 

A 私たち吹奏楽部は、今、９月後半にある吹奏

楽祭に向けて、練習に力を入れています。吹

奏楽部の部員は全員明るく、いつも前向きに

練習に取り組んでいます。先輩後輩関係なく

皆仲よく、休憩のときは楽しく話をしたりし

ていますが、練習が始まるとすぐに切り替え

ができ、真剣に取り組むことができています。そんな青

陵中の吹奏楽

部ならではの

よさを、私た

ちの奏でる音

にのせて表現

できるよう、

頑張ります。 
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